

Los del Sí dicen que es una estrategia

El No escondió a Albino y a Fabio de campaña

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Los grandes ausentes en la campaña del No al TLC son los sindicalistas Albino Vargas, de la ANEP y Fabio Chaves, del ICE.

Aunque estos polémicos personajes son reconocidos por organizar grandes marchas, últimamente no se les ve ni un pelo en los debates, ni representando al No en los medios de comunicación.

Los del Sí consideran que el asunto es pura estrategia. “Más que relegados están escondidos. Ellos están pagando la música pero no los invitan a la fiesta, para que los ciudadanos nos los liguen a los beneficios que gozan. Las llamadas al 113 fueran \$14 más baratas sin los sindicatos”, aseguró René Castro, secretario general del PLN.

Pero Luis Mata, asesor de campaña del No, negó que esto ocurra.

“Ellos siguen siendo acérrimos opositores al TLC, no se les ha rele-



ARCHIVO

Hace mucho rato que Albino Vargas y Fabio Chaves no lideran marchas y discursos contra el TLC.

gado, sólo que esto es un movimiento muy amplio y cada uno trabaja en la trinchera que le corresponde. Ellos deben visitar zonas y mover bases. No es cierto que no

asistan a debates, Jorge Arguedas del ICE fue a uno de telecomunicaciones”, dijo.

La Teja intentó conversar con Albino Vargas sobre este tema pe-

ro el sindicalista no respondió los mensajes dejados en su celular.

Fabio Chaves fue imposible de ubicar en las oficinas del sindicato ASDEICE.